



# AiCuris

Anti-infective Cures

AiCuris GmbH & Co.KG, Postfach 101709, 42017 Wuppertal

Stadt Haan  
Frau Bürgermeisterin Dr. Bettina Warnecke  
Rathaus  
Kaiserstr. 85  
42781 Haan



Holger Schmoll  
Chief Financial Officer

Tel. +49 202 317 63 1113  
Fax +49 202 317 63 1177  
holger.schmoll@aicuris.com

*Herrn Dr. Siusch*  
*und B. wenn*  
*Weiterleitung*  
*an Rat +*  
*ULSA*

21. März 2019

## ► Standortentscheidung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
liebe Frau Dr. Warnecke,

ich hatte Sie am Montag noch vor den entsprechenden Presseveröffentlichungen ja bereits telefonisch über die finale Standortentscheidung unseres Unternehmens unterrichtet.

Nach längeren Verhandlungen haben wir uns - gemeinsam mit unseren Gesellschaftern - entschieden, am bisherigen Standort in Wuppertal zu bleiben, und einen neuen langfristigen Mietvertrag mit der Bayer AG abgeschlossen. Damit sind unsere Planungen, das Unternehmen in den Technologiepark nach Haan-Gruiten zu verlegen, zumindest aktuell vom Tisch.

Letzendlich war es die plötzlich veränderte Situation bei unserem Vermieter Bayer, die uns bewogen hat, unsere Planungen zu ändern. Die Bayer AG hat uns unsere bisherigen und zusätzliche Flächen langfristig zur weiteren Nutzung angeboten. Dem hohen Aufwand von Laborneubau - wir hatten mehr als [REDACTED] mio. € Investition eingeplant - und den komplexen Anforderungen eines Laborumzugs stehen hier deutlich geringere Investitionen gegenüber.

Bei einer solchen Entscheidung schlagen immer zwei Herzen in einer Brust. Während die sachlichen / finanziellen Argumente - auch unter Berücksichtigung der attraktiven Gewerbesteuerplanung in Haan - letztendlich den Ausschlag gegeben haben, hatten wir uns doch mit dem geplanten Standort in Haan emotional schon sehr verbunden gefühlt.

Entsprechend schwer ist uns diese Entscheidung gefallen. Nicht nur das Umfeld in Gruiten und unsere Entwicklungsmöglichkeiten im Technologiepark waren für uns sehr attraktiv, auch die herzliche Aufnahme und Unterstützung durch Sie, das Verwaltungsteam und die Politik gaben uns das Gefühl, in Haan willkommen zu sein.

Seite 2 von 2

Die freundliche und sehr konstruktive Begleitung durch Sie persönlich, Herrn Alparslan, Herrn Dr. Simon und weitere Mitarbeiter Ihres Verwaltungsteams hat uns begeistert. Wir hätten gerne weiter mit Ihnen an der Entwicklung des neuen Standorts gearbeitet.

Ich bedaure sehr, Ihnen keine positivere Nachricht geben zu können. Aber „man sieht sich ja immer zweimal im Leben“. Deshalb hoffe ich, dass Sie AiCuris dennoch in positiver Erinnerung behalten.

Ich bin mir sicher, dass Ihnen durch die Kombination von attraktivem Technologiepark und Ihrem engagierten Team in Kürze andere, attraktive Ansiedlungen gelingen werden.

Noch einmal meinen ganz persönlichen Dank für Ihre tolle Unterstützung, den Sie bitte auch an alle beteiligten Kollegen in Ihrem Team weiterleiten!

Herzliche Grüße

Holger Schmoll

